



Kampus
Merdeka

INFOGRAFIS

RISET ATAU PENELITIAN MERDEKA BELAJAR-KAMPUS MERDEKA (MB-KM)



UPN “Veteran” Jawa Timur
Tahun 2022

Program Riset atau Penelitian MB-KM

Riset atau Penelitian MB-KM merupakan kegiatan penelitian akademik sesuai dengan bidang ilmu, yang bertujuan untuk mengembangkan kemampuan berpikir kritis, sistematis dan analitis mahasiswa. Riset atau Penelitian MB-KM dilakukan oleh mahasiswa yang memiliki minat atau passion menjadi peneliti di lembaga penelitian atau pusat studi di luar UPN "Veteran" Jawa Timur. Mahasiswa dapat membantu kegiatan Riset atau Penelitian sebagai asisten peneliti proyek penelitian berjangka pendek (satu semester sampai dengan satu tahun).

Riset atau Penelitian MB-KM juga dapat dilakukan di luar perguruan tinggi UPN "Veteran" Jatim dalam bentuk kerjasama antar perguruan tinggi, di mana mahasiswa peserta merupakan joint research student yang bertujuan untuk memberikan wawasan yang lebih luas, berinteraksi dengan berbagai situasi, dan pengalaman riset di perguruan tinggi lain terutama di luar negeri.



Persyaratan dan Panduan Umum Bagi Mahasiswa



Mahasiswa peserta program Riset atau Penelitian adalah mahasiswa aktif UPN “Veteran” Jawa Timur (tidak sedang cuti) yang telah lulus mata kuliah yang berkaitan dengan penelitian.



Mahasiswa wajib mencantumkan dan membawa nama UPN “Veteran” Jawa Timur selama pelaksanaan program Riset atau Penelitian.



Mahasiswa melakukan pengusulan maksimal 1 (satu) tahun setelah waktu pelaksanaan Riset atau Penelitian.



Mahasiswa menyelesaikan semua persyaratan administrasi yang telah ditetapkan oleh pihak perguruan tinggi dan lembaga mitra.



Mahasiswa wajib mengikuti pembekalan pengetahuan, sikap dan keterampilan yang dilaksanakan oleh Program Studi.



Mahasiswa melakukan koordinasi dan konsultasi dengan peneliti pendamping (mentor atau supervisor), menyusun laporan dan menyerahkan kepada Program Studi setelah berakhirnya kegiatan.



Mahasiswa melakukan diseminasi dan publikasi hasil kegiatan penelitian melalui kegiatan seminar nasional atau internasional, atau jurnal nasional minimal sinta 4, atau memperoleh HKI dan sejenisnya.



Mahasiswa mempublikasikan artikel kegiatan Riset atau Penelitian minimal pada jurnal nasional terakreditasi.



Mahasiswa mengajukan permohonan untuk memperoleh penghargaan atau rekognisi.

Program Riset atau Penelitian Dalam Struktur Kurikulum

Beban SKS dalam kegiatan Riset atau Penelitian MB-KM mencapai **total 20 SKS atau setara dengan 1 (satu) semester** kegiatan mahasiswa. SKS pembelajaran di luar kampus untuk kegiatan Riset atau Penelitian setara dengan **170 menit per minggu per semester, yang berarti 1 (satu) SKS setara dengan 2.720 menit (45,3 jam)** kegiatan mahasiswa. Sehingga **20 SKS setara dengan 54.400 menit kegiatan atau 906 jam kegiatan.**

Skema Program Riset atau Penelitian

Skema Kerjasama

Skema Kerjasama yakni penelitian yang dilaksanakan dengan inisiasi mitra lembaga riset atau perguruan tinggi.

Pendaftaran Skema Kerjasama

Pendaftaran dilakukan oleh mahasiswa dengan mengajukan usulan untuk menjadi mitra penelitian kepada lembaga riset atau perguruan tinggi.

Mahasiswa yang dinyatakan diterima oleh mitra, wajib mengisi data diri di sistem MB-KM UPN "Veteran" Jawa Timur dan melaporkan ke Program Studi untuk ditindak lanjuti proses penyusunan nota kesepahaman.

Periode pendaftaran disesuaikan dengan kebutuhan mahasiswa dan mitra lembaga riset atau perguruan tinggi.



Skema Mandiri

Skema Mandiri yakni penelitian yang dilaksanakan dengan inisiasi mahasiswa.

Pendaftaran Skema Mandiri

1



Pendaftaran dilakukan oleh mahasiswa pada mitra Riset atau Penelitian.

2



Mahasiswa memperoleh surat keterangan penerimaan atau persetujuan dari lembaga mitra.

3



Mahasiswa yang telah dinyatakan diterima oleh mitra melaporkan ke Program Studi untuk ditindak lanjuti perjanjian kerjasama.

4



Program Studi mengirimkan permohonan penyusunan PKS untuk diproses oleh mitra.

5



Setelah proses kerjasama selesai, mahasiswa melakukan registrasi pada SIAMIK MB-KM UPN "Veteran" Jawa Timur.

6



Periode pendaftaran disesuaikan dengan kebutuhan mahasiswa dan mitra.

Mahasiswa dapat berperan sebagai asisten peneliti

untuk mengerjakan proyek Riset atau Penelitian dengan:

Peneliti di lembaga riset yang relevan (misal PT lain, internal PT, Litbang lainnya).

Dosen UPN "Veteran" Jawa Timur sesuai dengan disiplin ilmu bidang studi masing-masing mahasiswa.

Dosen perguruan tinggi lain yang di dalamnya terdapat aktivitas riset selama 6 (enam) hingga 12 bulan.

Alur Pelaksanaan Riset atau Penelitian:

LPPM mengumumkan kesempatan bagi mahasiswa untuk **mendaftar sebagai pembantu peneliti pada program Riset** atau Penelitian baik internal maupun eksternal.



Mahasiswa melakukan **pendaftaran.**



Dosen melakukan seleksi mahasiswa yang mendaftar sebagai pembantu peneliti.



LPPM menetapkan pembantu peneliti dan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL).



Pembuatan laporan dan pemenuhan luaran.



Kegiatan peneliti mahasiswa bekerjasama dengan mitra di bawah bimbingan DPL.

Proses pembimbingan dan persetujuan.



Monitoring dan evaluasi luaran.



KKN Tematik

Mahasiswa memprogram MK KKN Tematik di KRS.



Penerbitan SK Dosen Pembimbing Lapangan (DPL).

LPPM memasukkan nilai mahasiswa.

LPPM



Jl. Rungkut Madya No. 1, Gunung Anyar,
Kecamatan Gunung Anyar, Kota Surabaya, Jawa Timur, 60294.